



Antrag

07.05.2024

## Thomas-Mann-Gymnasium: Schulweg sichern

Der Bezirksausschuss 19 fordert das Kreisverwaltungsreferat der LH München auf, südlich der Einfahrt in die Tiefgarage des Thomas-Mann-Gymnasiums für mindestens eine Autolänge zeitnah ein Halteverbot einzurichten.

### Begründung

Der Radweg in der Aidenbachstraße ist ein sehr stark frequentierter Schulweg für die Schülerinnen und Schüler des Thomas-Mann-Gymnasiums. Wer von Süden aus den Radweg benutzt, sieht die in die Tiefgarage einfahrenden Autos zu spät. Auch wenn die Lehrerinnen und Lehrer, die diese Einfahrt benutzen, sich äußerst langsam und umsichtig mit dem Auto dem Radweg nähern, erschrecken Kinder und es kann zu Radunfällen kommen.

Antragsteller\*innen: Monika Reim, Willi Armbruster und SPD-Fraktion